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/ I Presidente de ADARCO
“La de Cuenca es 
una de las mejores 
Ferias de Artesanía en
las que he estado

El presidente de la Asociación para el De
sarrollo de la Artesanía Conquense (ADAR- 
CO), Luis del Castillo, hizo un balance muy 
positivo de la XXI Feria de Artesanía de 
Cuenca, “una de las mejores Ferias que en 
las que he estado, en lo que al montaje y la 
organización se refiere".

Del Castillo destacó, ante todo, la afluencia de público en esta edición, “y eso a pesar 
del tiempo que nos traicionó un par de tardes”. Asimismo, aseguró que los expositores 
participantes se mostraron muy satisfechos con las ventas, algo que puede considerarse 
un éxito en sí mismo, ya que en este tipo de eventos promocionales no siempre se hace 
negocio. “Afortunadamente en esta Feria se vende. Eso, unido a que no es una Feria 
cara, es decir, que no tiene un coste tan elevado para el artesano como puede ser el de 
FARCAMA, hace que resulte más rentable", añadió.

El presidente de ADARCO, asociación que colabora con el Patronato de Desarrollo 
Provincial en la organización de esta Feria, también quiso hacer alusión al nivel de los 
artesanos que han tomado parte en esta edición. En este sentido, afirmó que la Feria 
“tiene una calidad cada año mayor”.

Por lo que respecta al sector artesano en general, alabó el esfuerzo que se está ha
ciendo por dar respuesta a la demanda del mercado sin renunciar al trabajo artesanal. 
“El artesano está cambiando su forma de hacer, no en cuanto al trabajo, pero sí en lo 
que se refiere a las piezas. Se está actualizando y eso es muy importante porque no 
podemos estancarnos en las piezas de siempre”.

Continuando con el balance de la Feria, Castillo aplaudió la iniciativa de la Diputación 
de Cuenca de incrementar la dotación de los premios del certamen “Pieza Única" con 
objeto de comprar las piezas premiadas y comenzar a gestionar un fondo que luego po
drían dar lugar a exposiciones o incluso a la creación de un Museo de ia Artesanía. “Lo 
que se pretende hacer a partir del año que viene es lo más lógico”, dijo.

Por último, el presidente de ADARCO reivindicó que se dedique uno de los días de 
la Feria al sector profesional, ya que, desde el punto de vista de los artesanos, “en esta 
Feria se echa en falta la visita de profesionales".
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